



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 04 de agosto 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@ISSFA ECUADOR

Apertura de préstamos: a partir del 5 de agosto

Accede a tu préstamo quirografario de acuerdo al último dígito de tu cédula ✓

Conoce más ↗

[Ver más](#)

PRESTAMOS QUIROGRAFARIOS
Se realiza el procesamiento para acceder a los préstamos quirografarios de acuerdo al último dígito de la cédula y según a los días establecidos.

Como medida	ABRIL	Mayo 2022
comprometida a los	1/8	1
grupos de atención	7/8	2
plataformas sociales	10/10	3
imágenes, personas con	11/12	4
dispositivos y quienes	12/14	5
publicación de		6
entrevistas		7
catálogos y de alta		8
complejidad, se desfilan	19/20	9
de manera exclusiva los	21/22	10
días 19, 27 de agosto	23/24	11
para atender sus	25/26	12
necesidades de crédito,	27	13

¡Recomienda cumplir con los requisitos establecidos para la concesión del servicio de crédito!

¡DESCARGA YA!

Si no estás en el momento de obtener el préstamo, no necesitas acudir al ISSFA, sigue los pasos a través de la cédula digital.

SEGURIDAD Y DEFENSA

¿Qué es la Secretaría Nacional de Seguridad Pública y del Estado y cuáles serán sus funciones? GK City

El presidente Lasso creó la Secretaría Nacional de Seguridad Pública y del Estado. Según el decreto que la creó, la nueva entidad se encargará de elaborar políticas públicas, planificar y coordinar los organismos del Sistema de Seguridad Pública y el Estado. Lasso le encargó la nueva secretaría a Diego Ordóñez, ex asambleísta y ex consejero presidencial.

[Ver más](#)

Notas referentes:

[Semana](#)

[La Hora](#)

[Primicias](#)

[El Universo](#)

Asamblea Nacional define los términos del uso legítimo de la fuerza por parte de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas. El Universo

El pleno de la Asamblea Nacional espera reunir 92 votos, este 4 de agosto, para rechazar 20 de las 21 objeciones aplicadas por el Ejecutivo al proyecto de ley que regula el uso legítimo de la fuerza. Aunque el Partido Social Cristiano (PSC) e instituciones como la Policía Nacional apuestan a que se acoja el veto del presidente de la República, Guillermo Lasso.

[Ver más](#)

Notas referentes:

[El Comercio](#)

Más de 4 000 galones de combustible se decomisaron en Esmeraldas y El Oro. El Comercio

Las Fuerzas Armadas (FF.AA.) dieron a conocer los resultados de tres operativos contra el tráfico ilegal de combustibles. En estas intervenciones los uniformados decomisaron más de 4 000 galones de gasolina.

[Ver más](#)

Notas referentes:

[@armada ecuador](#)

Personas privadas de la libertad firman “acuerdo de paz” en la cárcel de Turi. El Telégrafo

Personas Privadas de la Libertad (ppl) de la cárcel de Turi firmaron un “Acuerdo de Paz”, como compromiso para mantener un ambiente de armonía dentro del Centro Penitenciario.

[Ver más](#)

Notas referentes:

[El Universo](#)

[Expreso](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 04 de agosto 2022

<p>Policia gastó USD 612 008 en 10 contratos. El Comercio La Comandancia de la Policía ha realizado 10 contrataciones públicas en el primer semestre del 2022. Según el Servicio Nacional de Contratación Pública (Sercop), en estas compras la Policía Nacional ha destinado más de medio millón de dólares para condecoraciones, viajes, repuestos, sables e insumos de varios tipos. Ver más</p>	
<p>Policia solicita a la Asamblea que acoja veto a Ley de uso de la fuerza. El Comercio. El comandante general de la Policía, Fausto Salinas, llamó a la Asamblea a que acoja el veto parcial del Ejecutivo a la Ley del uso legítimo de la fuerza, que se tramitará en el Pleno este jueves 4 de agosto. Ver más</p>	
<p>Ministro del Interior recibió acusaciones de haber 'ordenado matar' durante el paro. El Comercio "Usted ordenó matar". Así le dijo Patricia Sánchez, asambleísta de Pachakutik, al ministro del Interior, Patricio Carrillo, en su comparecencia ante la Comisión de Garantías Constitucionales de la Asamblea este miércoles 3 de agosto. Ver más Notas referentes: El Telégrafo Expreso La República</p>	
<p>Puerto de Guayaquil es considerado trampolín para la «exportación» de cocaína desde Ecuador. La República Por medio de frutas falsas, dentro de madera, entre cajas de camarón, banano, cereales, chatarra o incluso en botellas de té, el narcotráfico ha hecho del puerto de Guayaquil (Ecuador) uno de los grandes trampolines para «exportar» toneladas de cocaína bajo múltiples formas desde Suramérica a Europa y Estados Unidos, principalmente. Ver más Notas referentes: El Comercio</p>	
<p>La CTE rehabilitará dos centros de detención para contraventores de tránsito en Durán y Daule. El Universo El director de la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE), Ernesto Pólit Ycaza, anunció que se rehabilitarán los centros de privación de la libertad para los contraventores de tránsito, que están ubicados en los cantones Daule y Durán. Ver más</p>	
<p>Policia detiene a alias 'Guillo', presunto miembro de los Chonekiller, que patrocinaba caravanas motorizadas con mujeres semidesnudas. El Universo Uno de sus últimos recorridos se viralizó en redes sociales, debido a que algunos motorizados llevaron como pasajeros a mujeres en bikini o con los pechos al descubierto. Ver más</p>	
<p>Detienen a uno de los jóvenes que protagonizó enfrentamiento con la Policía en Valle de los Chillos. El Comercio Un joven fue detenido luego de protagonizar junto a dos amigos más un enfrentamiento con agentes de la Policía. La institución informó que lo encontraron conduciendo un vehículo bajo efectos del alcohol. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 04 de agosto 2022

<p>Restos hallados frente al Guasmo tendrían entre 3 meses y 3 años enterrados en fosas que estaban ordenadas como un cementerio. El Universo Aunque aún no hay evidencia de que hayan sido asesinadas, las seis personas halladas sepultadas en un islote ubicado frente al sector de Punta Arrecha, en el Guasmo sur, representan un misterio que la Policía trata de resolver. Ver más Notas referentes: Primicias La República</p>	
<p>Niña de 10 años, presunta víctima de pornografía infantil, fue rescatada en el cantón Guamote; su madre sería la autora del delito. El Universo Ana N. N., de 28 años, fue detenida en el cantón Guamote, provincia de Chimborazo, señalada de ser la presunta autora del delito de pornografía y prostitución infantil. La víctima sería su hija, una menor de 10 años, quien fue rescatada durante un operativo ejecutado entre la Fiscalía y la Policía. Ver más Notas referentes: Expreso</p>	
<p>Financiamiento del paro está en etapa de investigación. La República La Fiscalía General del Estado, informó hoy, 3 de agosto de 2022, que se encontrar la respuesta al origen del financiamiento del paro de junio pasado. El Presidente de la República, Guillermo Lasso, afirma que el movimiento indígena, habría sido financiado con \$15 millones provenientes del narcotráfico. Esta información la ratificó el propio Ministro Gobierno, Francisco Jiménez. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR !#ATENCIÓN! ●#COTOPAXI @FFAAECUADOR durante una operación militar en los exteriores del centro agrícola de #Latacunga se aprehendió a un ciudadano con: ✓ 400 gramos de sustancias sujetas a fiscalización (marihuana) ✓ 175 plantas de marihuana ✓ 01 automóvil marca Chevrolet Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador Tu nombre en homenaje a la provincia centinela de la patria. #ArmadaEcuatoriana #SiempreArumbo Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc 🇪🇨 #FAEseguridadyDefensa Para apoyar a combatir actos delictivos en la provincia del Guayas, personal de la Fuerza Aérea realiza operaciones de control de armas en diferentes cantones, en apoyo a los organismos de seguridad del Estado Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc En apoyo a las instituciones de seguridad del país, la FAE ✈️ transportó al personal de @FFAAECUADOR hacia Manta y Esmeraldas, para cumplir operaciones militares de vigilancia, patrullajes antidelinquenciales y control de armas en estas ciudades. Ver más</p>	
<p>@EsforseEc #Ambato La @EsforseEc, en cooperación entre Institutos de Educación Superior, recibió aprox. 300 ejemplares de Obras Literarias, elaboradas por docentes de la @UTecnicaAmbato, los mismos que servirán de apoyo en la educación y formación de los futuros soldados del @EjercitoECU. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 04 de agosto 2022

COYUNTURA

Presidente Lasso recorrió las zonas afectadas por el sismo en el Carchi. El Telégrafo

El presidente Guillermo Lasso realizó un recorrido este miércoles 3 de agosto por los cantones de Espejo y Montúfar, Carchi, para constatar las medidas tomadas por el Gobierno Nacional para atender a los damnificados por el sismo de 5,2 grados, que ocurrió el 25 de julio de 2022.

[Ver más](#)

Notas referentes:

[La República](#)



Gobierno invitará al Relator de la ONU para que participe como veedor en los diálogos con los movimientos indígenas. La Hora

La dirigencia indígena agrupada en la Conaie, Feine y Fenocin, evaluaron, hoy 3 de agosto de 2022, en conjunto con el gobierno y la Conferencia Episcopal Ecuatoriana (CEE), el proceso de diálogo que se lleva a cabo desde el 13 de julio a raíz de la firma del "Acta de Paz" que puso fin a un paro nacional de 18 días.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)



Ministro de Gobierno considera que Ecuador sí necesita una consulta popular. El Telégrafo

El ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, ofreció una entrevista en Ecuador TV en la que abordó varios temas entre los que destacaron el proceso de las mesas de diálogo con las organizaciones sociales, funcionarios separados por el Gobierno y una posible consulta popular.

[Ver más](#)



Hay descontento por lentitud del diálogo entre el Gobierno y los indígenas. Primicias

"No hay soluciones mágicas", dijo el secretario de la Conferencia Episcopal, David de La Torre, refiriéndose a las mesas de diálogo entabladas entre el Gobierno y las organizaciones indígenas y campesinas.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [La República](#)



MSP y Arcsa plantean aplicativo para autoreporte de resultados COVID-19. Ecuador en Vivo

El Ministerio de Salud Pública (MSP) trabaja de manera articulada con la Agencia Nacional de Regulación, Control y Vigilancia Sanitaria (ARCSA) para la liberación de pruebas de antígenos caseras. La estrategia permitirá la realización de pruebas de manera domiciliar para su posterior registro en la cartera de Estado, a través de un aplicativo.

[Ver más](#)



Senescyt presentó los programas de becas y ayudas económicas para el 2022. El Telégrafo

El programa de la Senescyt de becas y ayuda económica tiene como objetivo brindar mayores oportunidades para aquellos jóvenes del país. De igual manera para garantizar su acceso, permanencia, movilidad territorial y egreso del sistema de educación superior. Ya que el mismo cuenta con una inversión de USD 12.7 millones.

[Ver más](#)



Los ecuatorianos en el exterior podrán votar de forma telemática en 2023. Primicias

La experiencia de las elecciones de 2021 dio la pauta para que, en 2023, más ecuatorianos en el exterior puedan votar de forma telemática. El Consejo Nacional Electoral (CNE) estableció que los ecuatorianos empadronados en 26 países podrán inscribirse para usar esta opción de voto.

[Ver más](#)



@SeguridadAN

El presidente de @SeguridadAN, @amironarvaezg, presentó su rechazo ante la respuesta de la Directora de la @SENAE_Aduana, y le recordó que es una obligación, comparecer ante la @AsambleaEcuador, para dar respuesta al pueblo sobre diferentes temas de suma relevancia.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 04 de agosto 2022

Científicos planetarios explican sorprendente hallazgo en Marte. El Comercio

Científicos planetarios han dado respuesta a un misterio concertante en Marte desde que el rover Curiosity de la NASA descubrió un mineral llamado tridimita en el cráter Gale en 2016.

[Ver más](#)



OPINIÓN

COTIDIANIDAD POLITIQUERA. Fabián Chiluíza Villalva. El Comercio

Asambleísta de UNES presa de odio y frustración al no haber alcanzado sus objetivos perseguidos; presentó un juicio en la asamblea en contra del Ministro del Interior, atribuyendo agresión de la policía en contra de las turbas de vándalos y terroristas protestantes. Todos observamos como la policía soportó el lanzamiento inclemente de piedras, voladores, bombas molotov y más, sin derecho a defender como correspondía mediante el uso de armas. Vale la pena hacer referencia, en el pasado, en la ciudad de Guayaquil se presentó un preocupante brote delincidental, vandalismo y saqueo a locales comerciales todos los días. La intervención oportuna de las FF.AA., devolvió la paz y tranquilidad por muchos años a la ciudad. Años más tarde, nuestras FF.AA., dieron buena cuenta de los guerrilleros secuestradores de Alfaro Vive Carajo y del M-19, evitando así que nuestra patria sea una segunda Colombia en ese entonces. Sentando precedentes, se evitarían reincidencias como en las que incurre la Conaie cada vez con más fuerza y agresividad.

[Ver más](#)

EL COMERCIO

El derecho a la seguridad jurídica. Fausto Segovia Baus. El Comercio

En los años iniciales de mis estudios jurídicos -en la década de los setenta- tuve maestros magníficos. De ellos aprendí conocimientos anclados a un humanismo acendrado y al derecho clásico que se nutría de la realidad, en las décadas más movidas del siglo XX. Recuerdo a los doctores Carlos Larreátegui Mendieta, Francisco J. Salgado, Guillermo Bossano, Carlos Paz González, Francisco Páez Romero, entre otros.

[Ver más](#)

EL COMERCIO

La próxima frontera. María Fernanda Cobo M. El Universo

La relación entre Ecuador y Colombia tiene un escenario común de acción: nuestra frontera compartida; donde la pobreza, la desigualdad y el desempleo, así como la inseguridad y el deterioro ambiental no responden a la diferenciación limítrofe y constituyen una única realidad que exige profundizar la cooperación e integración fronteriza.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
100 AÑOS 1927-2021

Sobre medidas cautelares y procesos. José Pazmiño. El Universo

Las medidas cautelares dentro de un proceso penal pueden ser dictadas para cumplir varias finalidades expresadas en el ordenamiento jurídico ecuatoriano. Pueden servir para (I) proteger los derechos de las víctimas y demás participantes en el proceso penal; (II) garantizar la presencia de la persona procesada. El cumplimiento de la pena y la reparación integral; y (III) evitar que se destruya u obstaculice la práctica de pruebas que desaparezcan elementos de convicción (artículo 519 COIP).

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
100 AÑOS 1927-2021

La guerra y la energía. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora

Las guerras son desastrosas, qué duda cabe, dejan una secuela de dolor, de muerte, de penurias. Ya hemos tocado este tema en varias oportunidades con relación a lo que está ocurriendo en Ucrania, con la invasión rusa.

[Ver más](#)

La Hora

RADIO Y TELEVISIÓN

La Policía pide a la Asamblea acoger el veto sobre la ley del uso legítimo de la fuerza – RTS 3-julio-2022

El comandante general teme que dicha ley cause problemas a las labores policiales. Las autoridades de la Policía Nacional solicitan a la Asamblea acoger las correcciones del presidente sobre la ley de uso de la fuerza. Según el comandante general de la Policía teme que la ley afecte las labores policiales.

[Ver más](#)



@DefensaEcuador

@defensagob

@DefensaEc

@DefensaEcuador



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 04 de agosto 2022

<p>Presidente Guillermo Lasso creó la Secretaría Nacional de Seguridad Pública y del Estado Teleamazonas 3-julio-2022 Ver más Nota referente TC</p>	
<p>Ministerio de Salud analiza liberar la venta de pruebas de COVID-19 Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno y sector indígena analizan cambiar metodología para las mesas de diálogo Teleamazonas 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Miembro de la Agencia Nacional de Tránsito fue atacado en Quito Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Seis osamentas fueron halladas por la Policía en el Guasmo Sur Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>IESS señala que en octubre tendrá 90% de abastecimiento de medicinas Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Demanda de pacientes aumentó en clínicas privadas de Quito Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Reos de la cárcel de Turi firmaron acuerdo de paz y entregaron armas Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Asambleístas imponen condiciones antes del diálogo con el gobierno Teleamazonas 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso visita provincia del Carchi TC 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Adoptan medidas por covid-19 en Ecuador TC 3-agosto-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 04 de agosto 2022

<p>Diálogo entre el Gobierno y movimiento indígena TC 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Damnificados por el sismo en la provincia de Carchi esperan ayuda del Gobierno Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Ocho precandidatos confirmados participarán en las elecciones para la alcaldía de Quito Teleamazonas 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>El ministro Patricio Carrillo dice que se prohibió el uso de armas letales y perdigones Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Se podría formar una mesa técnica entre Legislativo y Ejecutivo Ecuavisa 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso recorre las zonas afectadas por los sismos en Carchi Teleamazonas 3-agosto-2022 Ver más</p>	
<p>Gobierno y sector indígena analizan cambiar la metodología para las mesas de diálogo Teleamazonas 3-agosto-2022 Ver más</p>	